

Agosto de 2013

JUVENTUDES SOCIALISTAS DE NAVARRA
NAFARROAKO GAZTE SOCIALISTAK

SERGIO SIERRA SANGÜESA

[CARTA ABIERTA A LA MILITANCIA DE JSN- NGS DEL SECRETARIO GENERAL SERGIO SIERRA SANGÜESA]

EL MAYOR CASO DE CORRUPCIÓN: BÁRCENAS, LA TRAMA GÜRTEL Y LA FINANCIACIÓN DEL PP

El mayor caso de corrupción de la democracia

Desde que Rajoy dijo en febrero de 2009 que todo lo relacionado con Gürtel era algo preparado por policías, jueces, fiscales, prensa y el anterior gobierno socialista hemos asistido a un sinfín de funciones esperpénticas del PP en relación a la trama corrupta. Tanto Cospedal como los vicesecretarios generales Arenas, González-Pons y Floriano, no han parado de dar bandazos públicos sobre las mentiras que nos han contado sobre Bárcenas, la financiación irregular, los sobresueldos y los cargos involucrados del Partido Popular.

Cospedal llegó a decir que desde que ella tomó la batuta en Génova había dado instrucciones a sus colaboradores conforme a la ley. Dos cosas me preocupan compañeros y compañeras y son: saber si se refería al ordenamiento jurídico español o a alguna ley marciana del partido hoy gobernante y saber si admitía en sus palabras que en las etapas anteriores a la suya sí se producía un proceder irregular e ilegal dentro del PP.

La actual presidenta de Castilla-La Mancha y secretaria general del PP no se cortó ni un pelo al decir que ella pidió el cese de Bárcenas a Rajoy porque consideraba que un imputado judicialmente no podía seguir llevando las cuentas y el monto de dinero en la calle Génova. Bien, si Cospedal pidió el cese de Bárcenas y Rajoy aceptó, ¿por qué el PP siguió pagándole sus abogados hasta este mismo año y le mantuvieron un despacho y una secretaria, entre otras cosas? Es algo que os comentaré más adelante aunque tengamos en la retina la célebre explicación, de resumen arduo, del famoso despido con indemnización pactada en diferido en calidad de simulación contractual con las correspondientes retenciones a hacienda. Lo de la simulación contractual, un delito que no se nos escape.

Luego, como queríamos caldo, dos tazas. Carlos Floriano sale diciendo que Bárcenas había intentado chantajear al PP y a Rajoy y lo complementaba apuntándose el tanto de la honorabilidad de no aceptar ninguna presión del extesorero de su mismo partido y diciendo que no habían interferido en el proceso al no haber cambiado a los investigadores y juzgadores que investigaban la trama al principio. Sí compañeros y compañeras, se apuntaron el tanto de la honorabilidad de no aceptar chantajes de Bárcenas pero luego bien que le decía Rajoy vía SMS que no se preocupara y que fuese fuerte aún habiéndose conocido un día antes la cuenta multimillonaria en Suiza y, antes de que llegasen al Gobierno, bien que criticaban y acusaban a jueces y policías de haber orquestado una campaña en contra del PP incluso permitiéndose el lujo de sacarse de la chistera los fantasmas del terrorismo de Estado insinuando una similitud.

Partiendo de la base democrática de la separación de poderes que rige a nuestra democracia, el poder judicial es independiente con lo que un ejecutivo no puede controlar o vetar a ningún magistrado en ningún caso. Entonces, si el poder

judicial es independiente del Gobierno y los jueces actúan libremente y, si decretan el secreto de sumario la investigación policial es secreta ¿con qué licencia acusaba el PP antes de llegar al Gobierno a los socialistas de manipular y dirigir a los jueces contra el PP? Por lo anteriormente expuesto no se puede ¿verdad? Pero ahora, volviendo al tanto de la honestidad de Carlos Floriano, se regocijan de decir que son honestos porque no han cambiado ni a jueces, ni a fiscales ni a policías pero... ¿No habíamos dicho antes que esto no puede hacerlo el Gobierno? ¿Cómo, de esta manera, el Partido Popular tiene plena confianza en el sistema judicial español en estos momentos y antes criticaban a los jueces y policías del principio que son los actuales?

Contemplamos atónitos a un sinsentido que nos han intentado vender y que todo lo que nos han dicho es más propio de un relato de corte kafkiano que de las explicaciones que debería dar el partido del Gobierno frente al caso más grave de corrupción que les afecta muy especialmente. Esperemos que en el actual estado de las cosas, Bárcenas en prisión, sobresueldos admitidos por altos cargos institucionales como el presidente del Senado (Pío García Escudero) y diputados populares (Eugenio Nasarre y Jaime Ignacio del Burgo), citados a declarar Cospedal junto con Arenas y Álvarez-Cascos; arrojen más luz al asunto y se puedan depurar responsabilidades penales y políticas en la escena política nacional.

Por comentar un poco más las mentiras que han repetido una y otra vez aspirando que, por repetición, se conviertan en verdad podemos hablar de la boda de la hija del expresidente popular José María Aznar. Por activa y por pasiva nos dijeron que ellos no habían recibido ningún regalo de la trama pero, bastante más tarde, el yerno de Aznar reconoció que la trama Gürtel había costado la iluminación de la boda con la hija del expresidente. El coste ascendía hacia los 25.000€.

En definitiva nos han mentido en todo: en la pertenencia de Bárcenas al PP y el mantenimiento de los privilegios con los que contada el exsenador, en cuando nos dijo Rajoy que habían roto todo contacto con el presunto delincuente pero luego de conocerse que tenía una cuenta en Suiza le envió un mensaje de texto diciendo “Luís aguanta, se fuerte. Un abrazo, mañana te llamaré”, en que nos dijeron que no cobraban sobresueldos y luego altísimos cargos del PP lo admitieron... Pasó Bárcenas de ser muy querido en el PP, hasta el extremo de que la oficina de prensa del partido del reo de Soto del Real emitió un comunicado oficial dándole su apoyo, a ser llamado delincuente por ellos mismos.

El colmo de los colmos es que, en cuanto se les han acabado los cartuchos de mentiras, acusan a la oposición y al PSOE de Rubalcaba de estar compinchados con Bárcenas apadrinándolo en sus intenciones de “hacer daño al Gobierno y al Estado”. Pues bien compañeros y compañeras, ante tales despropósitos lo único que nos queda a los jóvenes socialistas navarros es alzar la voz. Alzarla contra la sinvergonzonería

situada en el PP y participar en política y en la vida pública para luchar contra la lacra social de la corrupción.

JSN
NGS



JUVENTUDES SOCIALISTAS DE NAVARRA
NAFARROAKO GAZTE SOZIALISTAK

Sergio Sierra Sangüesa

**Secretario General
de JSN-NGS**

Paseo Sarasate, 15-2º 31002 Pamplona-
Iruña

Teléfono: 948 22 50 03

Contacto:

juvenudessocialistasdenavarra@gmail.com

Juventudes Socialistas de España (JSE) se constituye como la organización juvenil política de la juventud socialista española. Nuestros símbolos son la estrella y el puño, y el abanderado como símbolo histórico. Se relaciona con el PSOE a través de una colaboración que compagina su independencia orgánica y política con la necesaria coordinación con las opciones estratégicas del PSOE, definida por sus congresos y comités federales, salvaguardando siempre los planteamientos emanados de nuestros propios congresos y comités federales.

Son principios inspiradores de las JSE:

- *La democracia interna y la igualdad como garantía absoluta de la participación de todas las Federaciones y de sus militantes en la vida de la organización a través de los cauces articulados al respecto en JSE. Para ello nuestros Estatutos y Reglamentos que se puedan crear articularán los cauces necesarios.*
- *El respeto a la libertad de conciencia, de pensamiento y de expresión, en el seno de nuestra organización, de cada militante.*
- *El cumplimiento de las decisiones adoptadas por los órganos competentes de JSE. La concepción federal de la Organización, preservándose en todo momento la autonomía de las federaciones*

#politicacomoinstrumento

#tomalospartidos

Síguenos en:

Twitter: @JSN_ngs

Facebook: Juventudes Socialistas de Navarra

WEB: www.jsn-ngs.net



JUVENTUDES SOCIALISTAS DE NAVARRA
NAFARROAKO GAZTE SOZIALISTAK



siempre que no entre en contradicción con las Resoluciones Federales y los Estatutos y Reglamentos.

- *La división de competencias entre los órganos de las JSE.*
- *La unidad de las JSE, que descansa en la defensa de los planteamientos fundamentales que se contienen en las Resoluciones de los Congresos, Conferencias y en la unidad de acción de sus militantes de cara a la sociedad.*
- *Corresponde a los órganos que representan a toda la Organización, en cada nivel, decidir, dentro de la órbita de sus respectivas competencias, las resoluciones que fijan la posición de JSE, así como marcar las directrices que llevarán a cabo, con el apoyo y cooperación de toda la militancia.*
- *Promover y contribuir a la renovación de ideas y de estructuras, la modernización del discurso y la regeneración política del PSOE.*
- *La preservación en el contenido de las resoluciones de las JSE de la ideología socialista.*